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“MI IDEA ES SEGUIR
PROMOVIENDO UNA
GANADERÍA CADA DÍA
MÁS EFICIENTE”
Imagen Corporativa & Comunicación Institucional

Con 30 años de trabajo dentro del Instituto Nacional 
de Investigación Agropecuaria (INIA), el pasado 14 
de febrero la DMV (PhD.) Georgget Banchero fue 
nombrada directora interina del Programa Nacional de 
Investigación en Producción de Carne y Lana hasta que 
se defina quién cubrirá el cargo de manera fija. 

Tras un extenso camino dentro de la institución, 
principalmente abocado al rubro ovino, la nueva 
directora afirma que quiere seguir promoviendo la 
ganadería eficiente, mantener el intercambio con el 
sector productivo y realizar un trabajo más cercano con 
el equipo de investigación del programa, situación que 
se vio resentida por la pandemia del COVID-19.

¿Naciste en Montevideo o en el interior?

Nací en Colonia y siempre viví en el campo, primero 
en Laguna de los Patos y desde los ocho años hasta el 
presente en Riachuelo. 

¿Cómo fue tu formación académica? 

La educación primaria la hice en las escuelas rurales 
N°20 y N°45 y la secundaria en el liceo departamental 
de Colonia. Luego fui a la Facultad de Veterinaria de la 
Universidad de la República (Udelar) en Montevideo y 
el doctorado lo hice en la Universidad de Western en 
Australia, donde también hice un sabático en 2019.

¿Qué hitos destacarías de tu camino profesional?

El 27 de diciembre de 2021 cumplí 30 años en INIA 
y siempre he trabajado en ovinos y bovinos. Algo que 
recuerdo con simpatía es que cuando concursé para 
entrar al Instituto yo estaba interesada en el área de 
lechería, no en ovinos. En mi casa había tambo y 
me había dedicado mucho a las vacas lecheras. Sin 
embargo, el puesto que estaba libre en INIA era para 
trabajar con ovinos y acepté, y hoy no lo cambio por 
nada. Me encanta y he trabajado con mucha dedicación 
en el tema. En ovinos me especialicé en reproducción, 
especialmente he trabajado en la mejora de la tasa 
ovulatoria a través de la nutrición y/o la genética y en la 
supervivencia neonatal de corderos. 

También trabajo en ganadería dentro de INIA, 
principalmente intensiva. En ese ámbito uno de los 
hitos recientes para destacar es el proyecto que lidero 
llamado EFICARNE, que tiene como objetivo evaluar 
y generar alternativas nutricionales y de manejo 
que mejoren la eficiencia de producción de carne en 
sistemas intensivos. 

Además, soy grado 2 en el Sistema Nacional de 
Investigadores y brindo asistencia en los cursos de 
posgrado y clases curriculares de las facultades de 
Agronomía y Veterinaria de la Udelar. 

¿Qué objetivos tenés para tu nuevo rol 
en el Programa de Carne y Lana?

Es un programa muy grande, diverso y disipado por el 
país, y mi puesto es interino, no fijo, entonces lo primero 
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Mi impronta está marcada por la 
interacción con el equipo. Me gusta 
trabajar con la gente y tuve la suerte 
de hacerlo en todas las estaciones 
experimentales. A nivel externo, tengo 
la intención de seguir fomentando los 
vínculos del programa con el sector 
productivo para conocer la demanda 
de información de primera mano.

Mi idea es seguir promoviendo una 
ganadería cada día más eficiente. Si 
bien INIA cuenta con investigadores muy 
destacados en varias disciplinas, falta 
fortalecer algunas de ellas para tener 
equipos multidisciplinarios que puedan 
abordar el tema desde los diferentes 
ángulos que implica.

que quiero hacer es un diagnóstico para conocer su 
situación actual. Para lograrlo primero voy a reunirme 
con el director anterior, Gabriel Ciappesoni, de forma 
de poder respetar el camino que venía trazando él, pero 
sumándole mi impronta. 

También me gustaría charlar con el equipo, hacer 
hincapié en la interacción y en conocer las necesidades 
y demandas de los técnicos. Quiero revisar las metas, 
priorizarlas con cada uno y ver hacia dónde va el grupo. 
Durante la pandemia fueron años difíciles porque no 
pudimos juntarnos como lo hacíamos regularmente. 
Ahora que está mejorando la situación sanitaria y 
siempre respetando los protocolos, mi intención es 
retomar el contacto más presencial. 

Mi impronta está marcada por la interacción con el 
equipo. Me gusta trabajar con la gente y tuve la suerte 
de hacerlo en todas las estaciones experimentales. 

A nivel externo, tengo la intención de seguir fomentando 
los vínculos del programa con el sector productivo para 
conocer la demanda de información de primera mano. 

¿Hay algún tema al que te gustaría darle 
mayor relevancia? 

Mi idea es seguir promoviendo una ganadería cada día 
más eficiente. Si bien INIA cuenta con investigadores 
muy destacados en varias disciplinas, falta fortalecer 
algunas de ellas para tener equipos multidisciplinarios 
que puedan abordar el tema desde los diferentes 
ángulos que implica. 

Además, hace años me preocupan temas que son 
concretamente técnicos, como el control de la mosca 
de la bichera, y otros que no son técnicos, como los 
ataques de los perros a la majada y la comercialización 
de carne ovina, entre otros.
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